
秋葉３町内行事委員会主催により 8 月 24 日、秋葉第一公園において令和初の町内納涼夏

祭りが開催されました。なお、この祭りに向けて予め割引券を各家庭に配布しました。 

当日は夕刻から夜にかけて、各町内会やＰＴＡ、青年会、老人会などのブースでダーツや

輪投げ等のゲームや焼きそば、フランクフルト、カレーライスやコンニャク、生ビールなど

の販売を行いました。行列が出来、早くも売切れの出る人気のブースもあり、皆さん思い思

いに楽しんでいました。射的では何度も並んでゲームに挑戦した小学生もおり、いくつも景

品をゲットして大喜びでした。 

また秋葉会館内でも鉄道模型のＮゲージとプラレールなどの展示や運転操作もでき楽し

い夏の夜の一時を思い出に残すことが出来ました。 

準備から後片付けまで携わっていただいた行事委員や各ブースを担当していただいた皆

さま大変お疲れ様でした。 

                          

                       
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋葉 1 丁目町内会としてこれまでも町内の課題のうち行政等に改善して頂きたい項目に

ついて、秋葉区役所及び新津高等学校に要望を行ってきました。これらに対する今年度上

半期における町内からの要望と行政等の対応状況についてお知らせいたします。 

 

１．新津高等学校校庭脇にある杉の木の伐採 

新津高校の校庭脇、民家に隣接したところに２本の大きな杉の木があり、

台風などで倒れた場合、住居や時には人的被害を及ぼす危険性がありまし

た。また早春には大量のスギ花粉を飛散させていました。 

このため、町内会として新津高校に伐採を要望したところ、これを受け

入れて頂き、本年７月にこの杉の木は伐採されました。 

 

２．秋葉第一公園脇の桜の木の伐採       

秋葉第一公園脇の道路沿いに桜の並木があり、このうち２本は枯れかか

っており、中でも１本は幹の中が空洞になっていました。これが倒れた場
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合には隣接する住宅が被害を受ける危険があった為、管理している区役所に伐採を要望し

たところ、７月に２本の桜の木は伐採されました。 

 

３．幸清水公園の整備              

新潟市の史跡に指定されている「幸

清水」には屋根がかけられ保護されて

いますが、屋根には穴が空き、瓦も破

損していました。この屋根そのものは

低く、脇から容易に上に上がることが

でき、誤って穴に落ちてけがをする危

険がありました。町内会としてはその

改善を行政に要望してきました。区役

所はこれを受け、屋根の改修を行うこ

ととしました。併せて幸清水公園内に幼児用の遊具（滑り台）を設置する

こととし、これらの工事は近々完了する見込みです。 

 

４．七色の池の整備               

七色の池については、毎年秋葉青年会及び地域の住民有志に

より、落ち葉や雑草の除去や池のヘドロを掻い出す等の清掃活

動を行っていますが、本年における清掃活動の際に、枯れて倒

れた樹木があったり、通路の手すりが破損しかかっている等の

危険があることがわかりました。これらの問題については例年

の清掃活動の中では対応できず、ここを管理する行政側の対応

を求めました。 

また、杉などの樹木が生い茂り、その下にある七色の池とその周囲は常に薄暗く、公園

としての機能を失わせているのみならず、大量の落ち葉が池の水質を悪化させ、大量のヘ

ドロを発生させる原因となっています。 

また、七色の池に水抜き栓があれば毎年行っている清掃作業

が行いやすくなる為、７月２５日に開催された「地区懇談会＊」

において以下の要望を行いました。 

① 当面の課題として、倒れた樹木の撤去や手すりの修繕 

② 中長期的な課題として七色の池及びその周囲の整備 

秋葉区役所は、倒れた樹木の撤去と手すりの修繕については

今年度内に整備を行うとし、また七色の池周辺環境の整備につ

いても、今年度策定する「秋葉公園再整備基本構想」の中で対

応することとし、具体的には今後地域（秋葉町内）と共に検討

するとの回答を得ました。 

今後も継続して町内の課題や問題等を行

政等に要望していきたいと思います。町内

の皆様方も気がついたこと、改善すべきこ

と等あれば町内会にご連絡ください。 
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（屋根は新たに作り直されました） 
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＊地区懇談会 

毎年１回、各小学校区毎に開催され、区役所が地区内

の町内会に対して地域に関わる主要な施策を説明す

ると共に、地域の意見、要望を聴取する。 

幹の中が空洞になり、枯

れかかった桜 

（伐採されました） 


